
市立病院移転に関する市民説明会の意見及び市の対応について 　　　　　　  資料2-2

市内５地区で開催　参加者総数＝133人　　質問数62

分類 質問数 　　　　　　　　　　　　　　意見内容

7 新病院への交通アクセスについて

12 新病院の規模や機能（病床数、外来診療、面積、工事費、紹介率等）について

7
期待すること（障がい者等のレスパイト入院、院外薬局の整備、院内処方
の維持、災害対応の発電機整備、健診センター機能を、認知症外来や思春
期外来を、早く整備をしてください）

10
工事及び新病院の影響について（日影、騒音、振動、工事の日程の説
明）、救急車のサイレンの音について、信号や横断歩道の整備

1 談話室を設けてほしい

1 公民館の移転先の交通安全について（交通量もあり、危ないのでは）

2 松原会館はリニューアルしたばかりでむだになってしまうのでは

1 社会福祉協議会との検討状況について

6 病院跡地について

11

建替え案に関すること（移転を決めたのはトータルコストなのか、候補地
を決めたのはいつ、寄付を受けたのはいつ、近隣病院の活用は？駅前は？
錦町スポーツ広場に西公民館を、市民アンケートについて、土地の寄付さ
れた方の意志について、西公民館と松原会館の整備時期と病院整備のタイ
ミングについて）

4 塚越について（病院が遠くなる。見放された。ないがしろにされている等）

その他　２１件

　現時点では、跡地を売ることは考えていない。具体的な跡地の活用については、
今後の検討となる。また、保健センターはまだ新しい施設なのでそのままとなる

　移転建替えの経緯や病院の移転先や公民館の移転先等についてのご提案などにつ
いて、市の考えを説明した

　病院の移転によって遠くなることについて、ぷらっとわらびなど、交通アクセス
の検討を進めること、また、塚越だけないがしろにしていることはないことを丁寧
に説明した

新病院の整備工事や
規模・機能などに

関すること
3６件

　病院の移転に伴い市民の皆さんが病院に来ていただけるよう、例えば、現在ぷ
らっとわらびの南ルートと東ルートは市役所まで来て駅に行くルートとなっている
が、市役所から病院に行けるかなど、ルートの改善を行っていきたいと考えてい
る。現在、南町や塚越の方の利用は少ないので、今よりも利用しやすいようなぷ
らっとわらびのルート改善などで、今よりも病院に行きやすいような交通アクセス
環境を検討していく

　病院の規模や機能、またご要望については、今後、審議会でご審議をいただく基
本構想・基本計画の中で検討をしていく

　工事に伴う騒音や振動などはどうしてもおきてしまうが、近隣の皆さんには、工
事のスケジュール等、丁寧にご説明をさせていただくとともに、十分な配慮をして
いく。また日影についても同様に対応する。交通安全の点では、横断歩道の整備の
ほか、信号機の設置を、警察に要請していく

　複合施設は、現施設の事務所や廊下の共有化を図るが、使っている部屋を確保で
きる見通しとなっている。各部屋の利用頻度などもあるので、利用者の皆さんのご
意見を伺いながら、皆さんが使いやすい施設を整備していきたいと考えている。交
通安全に関しても十分考慮していく。また、松原会館は、令和４年２月に、敷地内
にある耐震性の低い３階建ての建物の解体と合わせて、松原会館の部屋のリフォー
ムを社協が行ったが、松原会館は市立病院と同様に昭和45年に建てられており、い
ずれ解体をしなければならない施設であり、複合施設として新たに新設されるとい
う点では、ムダになったとはいえない。また、松原会館を運営する社協からは移転
の際には、現施設の解体及び、運営は市にといった要望が届いており、前向き検討
をしていることを伝えた。社協は福祉を担っており、引き続き支援をしていく

西公民館と松原会館
の移転に関すること

５件


